

## Les ambitions de la saison

**Yerville.** Avec un bel effectif de 195 licenciées, le Cory basket est le deuxième club sportif de la commune.

**L**e Cory Basket de Yerville connaît un essor important depuis quelques années. En six ans, les effectifs ont doublé et atteignent 195 licenciés, dont 135 jeunes. C'est le deuxième club sportif de la commune après le golf (309 licenciés) et avant le football (157).

Cette saison, dix équipes sont engagées en championnat (deux seniors et huit jeunes). Le Cory compte aussi une école de basket et deux équipes loisirs.

« Les résultats sportifs sont comme les

*effectifs, ils progressent d'année en année »,* rappelle le président qui fixe les objectifs de la saison. Chez les seniors, après la montée de la réserve l'an passé, c'est l'équipe 1 qui se bat pour la montée. « *On aimerait que l'équipe fanion réussisse la montée mais comme il ne faut pas vendre la peau de l'ours avant de l'avoir tué, nous restons sereins jusqu'à la fin. Nous attendons le verdict, le dimanche 24 avril, à 10 h 30, lors de la dernière rencontre et qui se déroulera à Yerville »,* confie Bruno Blondel.

Chez les jeunes, les résultats sont

également positifs. L'équipe U11 masculine, invaincue, occupe la première place du district Dieppois, l'équipe U17 masculine rivalise avec Offranville pour la 1<sup>re</sup> place et l'équipe U13 fille occupe la 2<sup>e</sup> place du championnat départemental. « *On espère que notre équipe U11M va conserver sa place de premier, mais il faudra attendre la dernière journée du championnat le 30 avril où ils se déplaceront à Roumesnil qui occupe la deuxième. Les autres équipes jeunes ne démeritent pas. Elles progressent dans leur jeu. »*



L'équipe U11 masculine entraînée par Arthur Maury